

学校だより

学校だより9月号
令和7年9月1日
発行者 外日角小学校
TEL 283-0040

実りある2学期に

校長 板井 雅春

夏休みが終わり、活気あふれる声が校舎に戻ってきました。笑顔で登校する子供達の姿に、私たちは元気をもらっています。38日間、大きな事故もなく元気に過ごせたのは、保護者の皆様、地域の皆様の見守りの賜物と、改めて感謝申し上げます。



今年の夏も記録的な暑さでした。2学期が始まても、熱中症には引き続き注意が必要です。体育の授業、休み時間、宿泊体験学習、そして運動会の練習等において、熱中症対策を徹底してまいります。教職員一同で安全対策を講じ、万が一の事態に備えたいと思います。

さて、7月に実施した児童アンケートの結果、インターネットの使用時間が長い傾向が見られました。また、先日発表された国の調査結果によると、小学6年生の平日のスマートフォン使用時間は1時間5分、ゲーム時間は1時間43分と、前回の調査から大幅に増加していることが分かりました。それに伴い勉強時間が減っているようです。夜遅くまで



画面を見続けると、睡眠不足につながり、体調を崩しやすくなります。熱中症予防のためにも、ご家庭で利用時間について話し合い、生活リズムを整えるようご協力をお願いいたします。併せて、「早寝、早起き、朝ごはん」の習慣も大切にしていただきたいと思います。万が一、お子様の体調で気になることがあれば、担任までご連絡ください。

本日の学校集会では「行事を通して、みんなで成長しよう！」という話をしました。2学期は運動会、社会見学、宿泊体験学習に加え、11月には創立150周年記念式典が予定されています。記念式典では、中学校の吹奏楽部による演奏会や前日にはサイエンスショーなど、子供達が楽しめて、記憶に残る企画も予定しています。これらの行事は仲間と協力し、心も体も大きく成長する機会となるでしょう。1学期に学んだこと、夏休みに培った力を活かし、積極的に学校生活を送ってほしいと願っています。



教職員一同、実りある2学期となるよう、行事や学習指導に力を入れてまいります。保護者の皆様、地域の皆様には、引き続き温かいご支援とご協力をお願いいたします。



150周年AIキャラクター
「うみざくら」